

La solidarité des Valdôtains aux victimes du séisme

«Aujourd'hui, journée de deuil national, je veux exprimer le chagrin du Gouvernement régional aux familles des victimes du séisme et à tous ceux qui dans la tragédie ont perdu l'histoire d'une vie entière»: par ces mots, le vendredi 10 dernier avril, au cours de la conférence de presse du Gouvernement régional, le Président Augusto Rollandin a voulu rappeler les victimes du tremblement de terre aux Abruzzes. Après avoir remercié tous ceux qui se sont immédiatement activés pour la population, et en particulier, la Protection civile, les associations de bénévolat, le Corps valdôtain des Pompiers, la section valdôtaine de la Croix rouge et de la Caritas, le Président a expliqué que *«la colonne mobile régionale a rejoint lundi dernier L'Aquila, avec une équipe humanitaire gérée par l'ANA Vallée d'Aoste, une unité cynophile et quatre psychologues. À l'état actuel, les 21 unités du Corps valdôtain, partis pour les Abruzzes le jour après le tremblement de terre, sont opérationnelles à l'intérieur de la ville de L'Aquila et encadrées dans l'organisation du Corps national, coordonné par le Centre de la Coordination du Secours institué auprès de l'École de la Garde de Finance. Les officiers valdôtains envoyés en Abruzzes ont été assignés à la coordination des secours dans le secteur «centre*

historique» de la ville, avec la Direction de Rome. Les opérations de secours sont coordonnées et exercées à travers une Centrale opérationnelle mobile, du Corps valdôtain des Pompiers. Les unités de la Vallée d'Aoste ont participé à la récupération d'une personne encore en vie, dans la soirée du 7 avril, avec les sections de Savona et de Genova, et des corps de 20 personnes». Finalement, le Président Rollandin a déclaré qu'«au cours de sa dernière séance, le Gouvernement régional a décidé de transmettre une còtisation pour chaque membre à la cause humanitaire des Abruzzes. À onze heures, à savoir l'heure des funérailles d'État, il a été observé une minute de silence».**

L'administration régionale a activé deux comptes courants, un compte bancaire et compte postal, afin de pouvoir aider concrètement les victimes de cette catastrophe: REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA-PRO TERREMOTATI-ABRUZZO.

IBAN Postes: IT 95 B 07601 01200 000095870556;
IBAN banque: IT 73 K 02008 01210 000 10065728.

